



Nomos

# Zu den Realitäten der Verfolgung von Tierschutzkriminalität in der Landwirtschaft



## Strafrechtliche Verfolgung von Tierschutzkriminalität in der Landwirtschaft

Eine empirische Untersuchung

Herausgegeben von Johanna Hahn  
und Prof. Dr. Elisa Hoven

2022, 203 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-8816-3

(Das Recht der Tiere, Bd. 13)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8816-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8816-3)

Das Werk befasst sich mit den Realitäten der strafrechtlichen Verfolgung von Tierschutzkriminalität in der Landwirtschaft. Die Autorinnen untersuchen anhand von Ermittlungsakten und Experteninterviews, wie das Tierschutzstrafrecht von Veterinärbehörden, Staatsanwaltschaften und Gerichten angewendet wird. Dabei wird deutlich, dass das geltende Tierschutzstrafrecht den Gegebenheiten moderner Tier-

nutzung nicht gerecht wird. Auf Basis der empirischen Ergebnisse entwickeln die Autorinnen Reformvorschläge auf materieller, prozessualer und institutioneller Ebene für eine angemessene und effektive Ahndung von Tierschutzkriminalität. Damit dient das Werk als Orientierung sowohl für den Gesetzgeber als auch für die Strafverfolgungsbehörden.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# On the Realities of Prosecuting Animal Cruelty Crimes in the Agriculture



## Strafrechtliche Verfolgung von Tierschutzkriminalität in der Landwirtschaft

Eine empirische Untersuchung

Edited by Johanna Hahn and Prof. Dr. Elisa Hoven

2022, 203 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-8816-3

(Das Recht der Tiere, vol. 13)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8816-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8816-3)

This book addresses the realities of criminal prosecution of animal cruelty crimes in the agriculture. On the basis of investigation files and expert interviews the authors examine how the current laws are applied by veterinary authorities, public prosecutors and the courts. It becomes clear that the existing criminal offences do not do justice to the realities

of modern farm animal use. Based on the empirical results, the authors develop reform proposals on a substantive, procedural and institutional level for an appropriate and effective punishment of animal cruelty crimes. The work serves as a guidance for both legislators and law enforcement agencies.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

